

大槌の子



大槌町立大槌学園 園報No.4 令和2年7月21日発行

魅せた！ 大槌魂！

速報メールでもお知らせしましたが、釜石大槌地区中学校体育大会が11日（野球は13日）に行われ、子ども達は今まで部活動にかけた熱い思いを爆発させるがごとく、精一杯大会に臨みました。大会後の子ども達のやり切った達成感、競技に真剣に向き合った今までの努力の賜です。それは、勝敗の結果だけではわからない、努力した者にしか味わえないものでしょう。

これからも「大槌魂」は新人戦、来年、再来年と受け継がれます。後に続く後輩の皆さんの健闘を、私たちは地域一丸となって祈ります！



令和2年度 釜石大槌地区中学校体育大会 成績一覧表

野 球		第3位		バドミントン	男	個人第3位 平出 誠夏 佐々木 夏	
サッカー		第3位			女	個人第3位 岡本 鈴	
ソフト テニス	男	団体 第1位	個人 第2位 小川 真央 八幡 伊吹	剣 道	男	団体 第2位	個人 第3位 久保 惣良
	女	団体 第2位		バスケットボール・卓球は健闘しましたが惜しくも入賞を逃しました。柔道は中止となりました。			

岩手県中学校陸上競技大会

共通男子 3000M 決勝タイムレース 第16位 (50名参加) 9年 佐々木 夏

素晴らしい走りでした。
おめでとう！

記録 10' 05" 46



先輩の目標や生き方に触れて

大槌高校では「三陸みらい探究」と称して、自分自身の経験や今後の目標を語る「自分プレゼン」の制作を進めてきました。先日、そのオンライン発表会に9年生が参加することができ、高校生の目標や生き方に触れることができました。先輩方の姿を見て、今後の進路意識が大いに刺激されたことと思います。

大槌学園マスクプロジェクト

5年生から9年生の児童生徒が、保健福祉課の方に作り方を教えてもらったり地元婦人会の皆さんに手伝ってもらったりしながら、一人一人マスク作りに取り組みました。今後コロナ禍が長引く見通しで、マスクは大変重要です。自分で洗って何度も使用できるマスク作りは初めての子が多く、慣れない手つきながら真剣に取り組んでいました。長期の休みにもご家庭で挑戦してみたいはいかがでしょうか。【婦人会のボランティアさんと→】



募金にご協力お願いします

先週金曜日からは、児童生徒会が令和2年豪雨の被災地へ支援活動を行おうと、募金活動を行っています。毎朝、児童生徒会役員と児童委員、ホップリーダーが昇降口前に立って呼びかけています。困っている人がいるならば、手を差し伸べてあげたい……。しかしできることには限界があります。せめてお金で役に立ちたいと提案しました。子ども達の思いやりと支え合いの心が広がっていけばよいなあと願っています。

交通安全自転車モデル校感謝状贈呈



自転車の安全な乗り方を指導し交通安全を推進している本学園は、この度釜石警察署から標記の感謝状をいただきました。毎年実施している交通安全教室では、実際に自転車に乗ったりビデオを観たりしながら安全な自転車走行やマナーを指導しています。夏休み中は自転車を使用する機会も多くなると思いますが、大槌学園の学年毎の約束を再度確認し、安全に乗ってほしいと思います。お家の皆様のご協力、宜しくお願いします。

マウスシールドをいただきました

「大槌町を支援する河内長野市民の会」から、子ども達一人一人にマウスシールドをいただきました。これは、音楽や英語の学習等、口の動きを妨げないようにするために、ありがたく活用させていただこうと考えています。

2学期から学校で使用します。自分で記名し、清潔に大切に学園で保管します。普段の生活ではまだまだマスクが必要です。2学期も保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



鍛える夏 計画的に進めましょう

1学期末個別面談、ありがとうございました。いよいよ夏休みが始まります。コロナ禍が今後も続くとは思いますが、自分も周りも守る行動を心がけ、安全に過ごしてほしいと願っています。2学期、元気に登校する皆さんを待っています。

2学期始業式 8月18日(火) 普通登校